

[比田小ホームページアドレス] https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/hida-es/

11月に入ってから、校庭のフェンス沿いや遊具の周りの土を掘り起こしたあとが無 数に見られるようになりました。「今年は家の近くにイノシシが出るようになった。」と

近所の方に聞きましたが、どうやら校庭にも夜間、イノシシがやって来ているようで す。毎朝、安全点検をするとともに、今後の対策について安来市教育委員会と相談を進 めているところです。



さて、今月号は11月12日(土)の「比田っ子フェスタ」の様子を中心にお知らせします。

お手紙 ~ふたりはともだち~』(1・2年)

1・2年生は、国語の「お手紙」を発表しました。 誰からも手紙が来ないことを嘆く「がまくん」のこ とを知り、親友の「かえるくん」が、知り合いの「か たつむりくん」に頼んで、手紙を配達してもらうお 話です。がまくんとかえるくんを二人一組で交代 しながら、場面ごとに演じました。





最後は、「ともだちっていいな」という 曲を合唱しました。

台詞、歌、そして動きが、練習のときよ りもさらによかったです。1・2年生の発 表に感激しました。

『それゆけ比田っ子 未来へのメッセージ』(3・4年)



3・4年生は、総合的な学習の時間を使って、 比田を流れる川について、検査キットや水生昆 虫の指標を使って水質を調べたり、比田に住む 人たちの生活に川が今以上に身近なものであっ たこと聞き取ったりしてきました。それらの学 習したことを発表しました。

川沿いの歩道や川岸に落ちているごみを拾っ た活動を振り返り、「ごみ拾いを積極的にする。」 「ごみを分けて出すように呼びかけたい。」「ほ たるがいる比田の環境を守りたい。」と、会場に いる人たちに自分の考えや思いを伝えることも できました。



『平和な社会と人がたくさんおとずれる比田の 未来の実現を目指す えーひだ Kids』(5・6年)







5・6年生は、前半は社会科と総合的な学習の時間を中心に取り組んだ平和学習を、後半は「比田に たくさんの人が来るようにしたい。」という、えーひだカンパニーKids としての目標に関連した内容を 発表しました。

「比田にたくさんの人が来るようにしたい。」という目標に近づけるためには、地域の魅力を知っても らうことが大事だと考え、これまで調べたことを比田の町の外に PR することをイメージして、「比田の イベント」「比田に咲く花々」「比田の観光スポットとグルメ」の三つを紹介しました。聞いていると新 たに知ることがあり、比田の魅力発見の時間になりました。PR した三つの内容は、カレンダー、パンフ レット、ポスターにしている最中です。完成後は、公共の施設等に展示することを計画しています。

比田。子音楽隊による音楽発表





比田っ子フェスタの最後は、全児童と教職員による歌「この星に生まれて」と合奏「優しいあの子」 の発表でした。これまで5・6年生がリーダーシップをとりながら進めた比田っ子音楽隊としての積み 重ねが十分に発揮できた音楽発表でした。

「『やり切った』と一人一人が言える比田っ子フェスタにしよう。」と言い続けてきましたが、達成で きたように思います。この達成感を一人一人の自尊感情の高まりや次への目標づくりに今後つなげてい きます。最後になりましたが、来場してくださった保護者の皆さん、ご声援ありがとうございました。

|12月の主な行事|

|日(木)冬期バス通学開始

研修会前日準備

(5校時終了後下校)

2日(金)学人同協広瀬ブロック研修会

(3・4年・あおぞら|2:|5下校

| 1 · 2 · 5 · 6年 | | 5 : | 5 下校)

6日(火)県学力調査(5・6年)

7日(水)読み語り

8日(木)ぐんぐんタイム 委員会

- 9日(金)漢字検定 図書館まつり
- | 3日(火)新分担での掃除開始
- | 4日(水)個人面談|日目
- I5日(木)個人面談2日目
- I 6日(金)個人面談3日目 漢字検定
- 22日(木)給食終了 地区会
- 23日(金)午後短縮時程(弁当が必要)
- 24日(土)終業式
- * 2学期の終業式を | 2月24日(土)に変更しました。
- * 3学期の始業式は、 | 月 | 0日(火)に行います。